
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Bader di Amici“ vom 27. September 2023, 17:55

Zitat von Foxy_Alice 

sind wir eigentlich die einzigen, die 10 jahre nach einer machbarkeitsstudie noch eine
machbarkeitsstudie gebraucht haben?

das ist doch inzwischen eingeräumt worden, dass das damals nur heiße Luft von Bader war und
es in Wirklichkeit nur lose Überlegungen gab und nie eine wirkliche Studie
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